

Director y Administrador  
LUIS CARTIN G.

Se publica los Jueves y Domingos

Apartado de Correos: 111

# CORREO NACIONAL

Periódico popular de intereses generales, defensor  
particularmente de la CAUSA CATOLICA  
Bendecido por Su Santidad el Papa Pío XI

Oficina

Imprenta CARTIN

150 v. al S del Colegio de Sritas.

Suscripción mensual: ₡ 1.00

Número suelto lo cts.

Empresa fundada en 1911

San José, Costa Rica, Domingo 3 de Junio de 1934

Número 4085

## Monitor Parroquial

Organo de los cultos religiosos en la Parroquia  
de La Merced

Año II - Domingo 3 a sábado 9 de Junio de 1934 - Nº 138

DOMINGO 3 (Primer domingo.)

Misas: 5, 6, 7, 30 y 10 de los niños.

REUNIONES: 2-3 Cofradía de la Santísima Trini-  
dad.

3 p. m. GRAN RECITAL por el declamador y  
humorista español Sr. Freedy en combinación con  
señoritas declamadoras y piezas de piano y jazz-  
band, a favor de la SANTA CRUZ CENTENA-  
RIA de Monte Christi.

Hoy no habrá reunión de Hijas de María, ni de  
Tarcisios.

6.30-7 Conferencia de San Vicente de Paúl.

7 p. m. Rosario, Catecismo de adultos y Bendición.

LUNES 4

5.30 Misa rezada con órgano a Santa Mónica, de  
las Madres Católicas.

2 3 p. m. REUNION de las Madres Católicas.

MARTES 5

7 hs. Funeral completo por los finados de la Parro-  
quia y deudos de los donantes de las limosnas de la Co-  
fradía de Animas Benditas.

JUEVES 7

5 30 Misa al Santísimo por la salud espiritual y tem-  
poral de los sacerdotes enfermos.

SABADO 9

5.30 Misa cantada a Nuestra Señora de Mer-  
cedes, por el remedio de las necesidades espirituales y  
temporales de la Parroquia.

RIFAS.—Una lámpara eléctrica. N.º 116 de don  
Augusto Colombari.

GRAN RECITAL hoy en el Salón de Catecismo  
de La Merced, a favor de la Santa Cruz Centenaria a las  
p. m. Adultos a 0.50 céntimos y niños a 0.25 céntimos.  
se suplica comprar las entradas.

## Wagner

Disertación de la profesora doña  
Etilma de Romero en la Esta-  
ción Italia *«Concluye»*

Por eso sus obras titula- ejecutarla era preciso un  
das *Tanhauser* y *Lohengrin* teatro especial y su real pro-  
tardaron en llegar a un éxito tector lo mandó edificar colo-  
definitivo porque su ejecu- cando la primera piedra el  
ción era prematura en aque- 22 de mayo de 1872.

lla época de incomprensión. La célebre epopeya es

Tanto desengaño, no sólo una leyenda alemana sacada  
en su patria sino en Francia de Irlanda y Escandinavia.  
y en Rusia, le llegaron a Son sus títulos los siguientes:  
abrumar, talvez quiso hasta «El oro del Rin», «La  
despedirse para siempre de *Walkyrie*», «El crepúsculo  
un arte que no le procuró de los dioses», y «El anillo  
más que decepciones. Mas de los Nibelungos», partes  
al llegar a la cima de un que fueron representadas  
desaliento tan grande, el por primera vez en los días  
príncipe real de Baviera que 13, 14, 16 y 17 de agosto  
era su gran admirador le de 1876.

llevó a su corte y le dispensó El oro del Rin se divide  
favores y alabanzas Nuevos en tres cuadros: El primero  
tropiezos debido a la fluctua- es el fondo del Rin, las  
ción política y nuevas espe- nifas nadan al rededor de  
ranzas y triunfos le hicieron una roca donde está amon-  
llegar a la senectud sin pre tonado el oro. 2º El *Wal-*  
sentar ante el mundo su obra halla, palacio de los dioses,  
maestra *Frisaba* en los se- 3º Las cavernas subterrá-  
senta años cuando apareció neas donde los enanos forjan  
la obra monumental tomada arnaduras. Los dioses or-  
del argumento de la epopeya denan a los gigantes la cons-  
de los «Nibelungos». Para trucción del *Walhalla*, y en

pago les entregan a Freía diosa de la juventud y de la belleza cuya ausencia les vuelve viejos y caducos. Erda, diosa de la tierra, le ordena al señor de los dioses que dé a los gigantes el anillo mágico del cual es poseedor Alberico. Así se hace y Freía vuelve al palacio y los dioses recobran su vigor. Erda predijo el próximo fin de los dioses y los amores de su señor con una mortal. Sería ese el principio de una raza de la cual nacería un héroe que regeneraría al mundo y sería dueño del tesoro de los nibelungos. Todo se cumple. La mortal amada del Dios da a luz dos gemelos que separados desde su infancia llegan después a amarse tiernamente dando paso a un amor incestuoso castigado con la muerte del amante. Como una hada *Wal- kirie* de nombre *Brunilda* trata de defenderlo en la lucha, el dios se enfurece y la persigue hasta condenarla a permanecer sobre una montaña siendo libertada por el héroe anunciado por Erda. Todo en las escenas es fantástico y lleno de extrañas alegorías como la mente del poeta lo imaginó y como el genio musical lo interpretara.

Sigfredo, el héroe, desarma a su abuelo el rey de los dioses y después llegando a la montaña despierta con un beso a *Brunilda* y luego canta con ella un dúo pasional.

El crepúsculo de los dioses es la desaparición de éstos, el derrumbamiento del *Walhalla* y el reinado de la humanidad sobre esas ruinas. Termina con la despedida de *Brunilda* y *Sigfredo* y la final catástrofe del famoso palacio.

El nombre de Wagner ha ido subiendo poco a poco la escala de la gloria y la fama y es de los compositores que más se han pronunciado e impreso llevando en sí mucho de extraordinario e inexplicable.

### Humorada

En la tienda. — Señora, esta peseta es falsa.

— En qué lo ha conocido?

— En que suena mal.

— ¿Pero es que una peseta es un violín?

— Calabaseado. — Un ena-

## CIRCULAR

al venerable Clero Secular y  
Regular y amados fieles de la  
diócesis de Alajuela

El día 2 de abril de este año, el Santo Padre Pío XI promulgó la Constitución Apostólica «*Quoad superiore anno*», por la cual extiende a todo el orbe católico las gracias y favores espirituales del Jubileo, que podrá lucrarse desde el 8 de abril de 1935. Como la citada Constitución Apostólica ha sido publicada casi en todos los periódicos católicos, de modo que ya todos los fieles tienen conocimientos de ella, nos limitaremos en esta Circular a indicar las condiciones necesarias para ganar el Jubileo en nuestra Diócesis.

La primera condición es la Confesión; no basta la anual, ni sirve la sacrilega; debe ser una Confesión especial para el Jubileo, y bien hecha. La segunda condición es la Comunión, es decir, una Comunión que no sea la del cumplimiento pascual, y que sea hecha en gracia de Dios. La Comunión por Viático

sirve para el Jubileo. La Comunión no puede dispensarse ni conmutarse en otras obras, sino a los enfermos, cuya enfermedad les impide del todo comulgar. La tercera condición, es la visita a las iglesias. La Constitución Apostólica ordena hacer doce visitas en las iglesias u oratorios públicos designados por el Ordinario, o en un mismo día, entrando y saliendo del templo, o en días consecutivos o interrumpidos. Si los templos designados para las visitas fueren cuatro, se harán tres visitas en cada uno; si fueren tres, cuatro visitas en cada uno; si dos, seis visitas en cada uno, y si sólo uno, se harán las doce visitas en él. Con respecto a estas visitas disponemos lo siguiente:

1º.—En la ciudad de Alajuela, los fieles visitarán la Santa Iglesia Catedral y la Iglesia del Santo Cristo de la Agonía.

### Urge la reparación de una calle

Nuestra Municipalidad debiera proceder al arreglo o reparación de la Calle Alfredo Volio, parte Sur, a partir de la esquina de la Metropolitana hasta llegar a la Estación del Pacífico, que está en un estado lamentable. Esa calle es la Central y por la que pasa

el Tranvía, por consiguiente, tiene mucho tráfico. Confiamos en que la Municipalidad compuesta de elementos progresistas y entusiastas por el ornato de la capital y sus distritos, procederá al arreglo de la calle central.

### Gravedad del Presbo. Zavaleta

Desde el miércoles por la tarde fue traído a esta capital en estado relativamente delicado el señor Cura de Escarú Presbítero don Manuel Zavaleta.

Ayer estuvimos en su casa donde nos informaron que la mejoría es muy leve.

Todo el Clero y sus amistades lo han visitado.

Sentimos mucho esta noticia y deseamos el restablecimiento del estimado amigo.

2º.—En las parroquias y coadjutorías territoriales de la Diócesis, los fieles visitarán la Iglesia parroquial o la de la coadjutoría.

3º.—En los barrios que tengan su ermita u oratorio público, los fieles podrán hacer en él sus visitas.

4º.—Todos los párrocos quedan facultados para reducir, contraer y dispensar las visitas a sus propios feligreses, en los casos previstos por la constitución pontificia.

5º.—La misma facultad tienen los confesores aprobados, con respecto a los enfermos y a las personas que los asisten.

6º.—Procuren los párrocos hacer por sí, o por su delegado, las visitas procesionalmente, invitando de antemano a sus feligreses, y entonces pueden reducirlas a la mitad, o a menos si lo exigen las circunstancias.

La cuarta condición, es recitar las oraciones prescritas por el Papa, a saber:

a) Cinco Padre Nuestros, Ave Marías y Gloria al Padre, ante el altar del Santísimo Sacramento, y un Padre Nuestro, Ave María y Gloria al Padre, según la intención de su Santidad.

b) Tres credos ante la imagen de Jesús Crucificado con la jaculatoria: «Adorámoste, Cristo y bendecímoste, porque con tu Santa Cruz y muerte, redimiste al mundo», u otra jaculatoria semejante.

c) En tercer lugar, ante la imagen de María Santísima, recordando sus dolores, siete Ave Marías con la jaculatoria «Madre llena de Dolores», u otra semejante.

d) Por último, ante el altar del Santísimo Sacramento, récese el Credo como profesión consagrada de la fe católica. Es de advertir, que en las iglesias señaladas para las visitas, donde no se reserva la Sagrada Eucaristía, se han de recitar las preces a Jesús Sacramentado, visitándole espiritualmente, venerándole, agradeciéndole por el admirable don del Santísimo Sacramento, desagraviándole por la indiferencia que se le mira y por las injurias que recibe en este misterio de amor.

E. S. t. Padre se mues-  
Pasa a la cuarta página



# EXCELSIOR

## Sección de la Parroquia de Alajuelita

AÑO I

ALAJUELITA, Domingo 3 de Junio de 1934

No. 18

### EDITORIAL

**'OLEUM PERDIDIS'** están mortificando la tranquilidad ajena con su fetidez diabólica. Gusto, en verdad, extraordinario, pero de una extraordinaria necesidad y malicia es, llevar la intranquilidad a un hogar que era paz y felicidad; exponente de la malicia superior es andar buscando y esculcando la vida ajena, para hincar en ella los dientes malélicos de la maledicencia, de la calumnia. Exabundia cordis, os loquitur: de la abundancia del corazón, habla la boca. De la manera de expresarse, se deduce el carácter de una persona. ¿Qué opinión se puede formar de una quead o un quidam que a diarreando anda picoreteando, que cotidianamente corre de aquí para allá y de allá para acá, picando en la honra ajena? Se asemejan a los pájaros que, donde ven una hermosa fruta; vuelan a picarla y la echan a perder: estos pájaros y pájaras humanas, cuantos pierden su tiempo miserablemente y de qué modos. Comenzando por la vida espiritual: vemos cuántos y cuántas, eviados que aprovechar su tiempo en actos de superogación, asistiendo a la Santa Misa los días que no son de precepto: haciendo actos de presencia en los Rosarios u otros ejercicios, aprovechando las mañanas *perceando* en la cama o las horas del Rosario y otros ejercicios, en actos que no son indiferentes como el comer, pasear, conversar decentemente, divertirse honestamente, etc., sino antes bien, en actos que cargan la conciencia con pecados y como cosa muy común, pongo por ejemplo, las conversaciones en q se desholla miserablemente al prójimo. A cuantos y cuantas hay que decirle que huelen a aceite: porque la poquita caridad que antes tenían y que se demostraba como una velita en actos buenos, ya esa velita está chisporroteando y al concluirse el aceite de la misericordia y de la caridad

tiempo en conversaciones que, aunque no son pecaminosas en sí, son de todo punto inútiles? Pudiendo trabajar en la vida de tantas maneras, ¿por qué dejar que pasen las horas sin provecho alguno? ¿Por qué no aprovechar en las horas en que no hay obligaciones precisas aquellas sentencias: «The time is money;» «el tiempo es oro» y aquella otra: «El tiempo perdido hasta los santos lo lloran.» Es que, en realidad, son aburridoras esas personas que llegan sin ningún fin y nada más que a volar picao. Hablan y hablan y aunque a uno no le importa lo que hablan, hay, a veces, que aguantárselas por prudencia.

Bien, termino, mis caros lectores: sería para mí muy satisfactorio si yo viese algún provecho deducido de estas pálidas líneas que, aunque no están escritas con suma literatura, al escribirlas han sido dirigidas por el corazón de un amigo vuestro.

### Recuerdos

**SANTISIMO CORPUS.** —Ha pasado la fiesta del Santísimo Corpus en nuestra Parroquia y qué satisfacción he sentido precisamente en este año al conocer la correspondencia que hubo a mi llamamiento para que en el Día de la Eucaristía hubiese una Comunión hermosa. Esa es precisamente la manera como quiere la Iglesia que sus hijos celebren las fiestas: acercándose a los Santos Sacramentos. Las obras exteriores son, en verdad, muy hermosas, pero antes están las obras interiores: la recepción de Sacramentos, la plegaria que brota espontánea del alma y transponiendo las nubes llega a Dios. Gracias infinitas a Jesucristo cuyo corazón santísimo se deleita al contemplar esos enjambres de niños y niñas, jóvenes de ambos sexos, hombres, mujeres y ancianos, que se acercan a recibir el Pan de los Angeles, que acuden como mariposas a libar de la flor purísima, de la azucena candorosa de la Eucaristía, el néctar dulcísimo

del amor que fluye del corazón inmaculado de Jesús.

Del arreglo de las calles y de los altares quedé sumamente satisfecho: así me gusta: echar pelillos al mar y a trabajar por la honra de Cristo y demostrar que el corazón de nuestro pueblo late al unísono por la fe católica y por el amor de Jesús Eucarístico, amor que está muy hondo, hasta en los pliegues más íntimos del alma. ¿Qué dirán nuestros enemigos al contemplar estas demostraciones de fuerza católica? Se harán la reflexión que son cosas momentáneas, que son corazonadas y cuando ellos lleguen a inculcar a nuestros labriegos las ideas perversas de la herejía, del comunismo, etc., etc., van a encontrar el alma como una pasta para grabar en ella sus ideas? No señores, no son corazonadas; el que se levantó a las dos de la mañana para arreglar una calle y pasó varios días confeccionando adernos para dar gloria a Cristo, ese también está dispuesto a rodear al pastor, al sacerdote, cuando llegue el lobo rapaz cubierto de piel de oveja a querer hinear sus dientes impuros en sencillas ovejitas y así ellos como su pastor arrojar a esos predicadores del error de nuestros lares católicos. Adiante, mis queridos hermanos, y que la fe católica se aumente cada vez en nuestras almas y que el amor de Cristo Eucaristía inflame nuestros corazones.

### MAYO

Pasó el mes de mayo con su gracia y su hermosura, sus aromas y sus goces, pero no su recuerdo que perdura en nuestro corazón que se estremera de alegría con el pensamiento de nuestra Inmaculada Madre María. Qué hermoso fin de mayo...! ¡Cómo no impresionarse al contemplar tantas graciosas niñas, muchas de las cuales habían recibido en la mañana a Jesús, llegar ahora a ofrendar también a María, la Madre de ese Jesús querido, con el perfume de sus ramilletes,

su alma entera y pura?

Las crónicas, si no están bien hechas, son cansadas y nadie las lee. Por eso únicamente recuerdo ahora el momento preciso en que una representante de la niñez del pueblo, se acercó con una corona en la mano y después de exponer en melifluas frases el amor de nuestro pueblo a María, la coronó como Reina de Cielos y Tierra y Dueña de nuestros corazones. Presentar este homenaje sencillo a la más hermosa y pura de las mujeres, ¿será idolatría, enemigos de María? No quiero echar a perder este recuerdo hermoso de la fiesta explicando esta última frase: lo haré en otra ocasión y contra los insensatos que no sé

como no se cansan de fastidiar a las gentes con su viejo estribillo de que «hay que quemar las imágenes y dar culto solo a Dios ya en los corazones». ¿Quemarían ustedes, señores necios, un hermoso retrato de vuestro padre, de vuestra madre, de vuestro ser querido? Pero, en fin, hasta otra ocasión.

La poesía de la coronación recitada por dos jovencitas y que se titula **FIN DE MAYO**, se la ofrezco en esta misma sección al bien llamado martillo de los herejes y amante fiel de María Inmaculada, Pbro. don Rosendo de J. Valenciano.

### Fin de mayo

Al muy ilustre Sr. Cura de la Merced, Pbro. don Rosendo de J. Valenciano. *El autor.*

El eco dulce de las tardes quietas del mes amado de la Virgen Pura grabado queda, oh Madre de hermosura, en el alma gentil de los poetas que te cantan, Estrella Matutina, que admiran en Ti la luz divina del sol eternal de los amores por quien brotan de la tierra flores, por quien suspira el alma agradecida, por quien tiene todo ser la vida. El eco dulce de esas tardes puras de gracia llenas, de alegría y ternuras, de fragancia, de gloria, de armonías, grabado queda hasta el fin de nuestros días en nuestra alma que te ama, ¡oh María! tu boca casta en las noches sonreía cuando un enjambre de tiernas avecillas te ofrenda con su amor flores sencillas. Tu mirada de ternura virginal, de gracias argentino inmanantial, quedó clavada en nuestra alma amorosa: eres la azucena candorosa, la aurora de un día primaveral, las ninfas de plateado arroyuelo, las glorias de un hermoso cielo. A ofrecerte esta corona vengo hecha del perfume de las flores con ella te ofrezco mis amores que por Ti muy hondos en el alma tengo.

### Aviso parroquial

Todos los días, Misas como de costumbre a las seis. Miércoles 6: Misa cantada por Joaquín y María Agüero y Beneilda Badilla. Viernes 8: Fiesta del Santísimo Corazón de Jesús.

Se acerca el día de la gran Romería a Montechristi para bendecir la Cruz Centenaria. Hay que ir pensando en el viaje para que esa ceremonia sea presenciada por muchos cientos de personas. El día se avisará con anticipación.

PROTEJA  
—SU—  
SALUD

# TRAUBE

LE OFRECE  
siempre  
la mejor  
CERVEZA

### Por los fueros de la honestidad social

"La Liga de Acción Católica" de la Parroquia de la Merced en sesión del 23 de Mayo de los corrientes resolvió: Hacer una protesta pública y enérgica por la atrevida e inconsulta proyección de películas inmorales en los cines de esta capital y de otros lugares de la República; y por el proceder muy poco enérgico de la censura de teatros. La censura de teatros tiene omnímodas facultades para prohibir los espectáculos y la proyección de películas inconvenientes, sin necesidad de hacer saber al público cuales fueron éstas y tiene por deber, que impedir cuanto ofenda la moral en nuestros teatros.

El cine inmoral es causante, en muchas partes del aumento de la prostitución y del relajamiento de las costumbres. En el cine se enaltece frecuentemente la vida libertina de la mujer y del hombre y el resultado es lo que se observa hoy con tristeza: El libertinaje transita por nuestras calles principales con aire triunfador y como exigiendo de todos las atenciones que solo se deben a personas de honor.

Por la "Liga de Acción Católica", de la Parroquia de la Merced.

**LUIS SANCHEZ**  
Secretario  
San José, 26 de mayo de 1934.

### Arreglo de la Cuesta Núñez

Con mucho ahinco se llevan a cabo los trabajos de arreglo de la Cuesta de Núñez en esta ciudad. Una peonada grande, bien dirigida por capataces inteligentes que, directamente dependen de la Municipalidad Capitalina, proceden en dichos trabajos que van muy adelantados,

con el fin de pavimentar la calle que está muy vecina a la Mansión del Primer Magistrado de la Nación. El arreglo de esa calle urgía por el mal estado en que estaba y así mismo urge la reparación de la Cuesta de Moras que está intrasitable.

### Comienzan las interrupciones en el Pacífico

El viernes próximo pasado el tren de pasajeros de Puntarenas llegó a esta ciudad con mucho retraso, por ahí de las cuatro de la tarde, y el motivo es el siguiente: las lluvias de estos días han sido muy copiosas y frecuentes, a manera de temporal, pues el invierno ha entrado muy

fuerte y con violencia, por lo que en la vía del Ferrocarril al Pacífico han ocurrido varios derrumbes que han retrasado los trenes.

¿Qué tal, comenzando el invierno, después que será cuando haya avanzado la estación lluviosa?

## CIRCULAR

Viene de la 1a. plana tra muy satisfecho del feliz éxito del Año Santo, obtenido en Roma por la afluencia extraordinaria de peregrinos, y por la piedad que todos han demostrado en sus diversas prácticas religiosas. Es cierto que para El ha sido mucho el trabajo, pero lo cree bien compensado con la gloria que Dios ha recibido y con los frutos de salvación que han reportado las almas. Al extender el Jubileo a todo el mundo, espera el Papa que la meditación y contemplación de todo lo que nuestro Divino Redentor ha hecho por nosotros, su preciosa sangre derramada y su ignominiosa y cruel muerte sufrida por salvar a los pecadores, sirvan para mover a estos a penitencia de sus pecados y a la enmienda de la vida, originándose de aquí la restauración moral y religiosa de los individuos, de las familias y de las naciones. Esto es lo que nos auguramos para nuestra amada Patria, y en especial para la Diócesis confiada a nuestros cuidados; que venga con el Jubileo la renovación espiritual, individual y social, por la que todos suspiramos, y con ella vendrá también la regeneración de la raza degenerada por los vicios y pecados.

Como Pastor de esta Grey, hacemos un paternal y amoroso llamamiento a todos nuestros amados diocesanos para que sepan aprovecharse de este año de gracias, que para muchos será ciertamente el último que pasen en este mundo. El Divino Redentor con los brazos abiertos y lleno de amor está esperando a los hijos pródigos que en mala hora abandonaron la casa paterna para irse a poner bajo la férula

del enemigo de Dios y del hombre, y para entregarse a toda clase de vicios y pecados, representados por los cerdos que cuidaba el infeliz y desgraciado pródigo. Está esperando, decimos, que vuelvan penitentes para perdonarlos y estrecharlos contra su corazón, y alegrarse con ellos, porque es grandela alegría que hay en el Cielo con la conversión de los pecadores. Recomendamos a los señores Curas y sacerdotes que usen de grandísima caridad con los pecadores, y les faciliten cuanto puedan su vuelta a Dios. El Santo Padre y Nos deseamos que para facilitar a todos ganar el Jubileo los señores Curas promuevan Misiones o tandas de Ejercicios Espirituales, que sirvan para ilustrar las inteligencias de los fieles con el conocimiento de las verdades eternas y reveladas, y para moverlos al arrepentimiento de sus pecados y al cambio de vida. Deseamos que estos Ejercicios se hagan no sólo en los centros de las parroquias, sino también en los barrios o distritos de las mismas, especialmente en los más apartados de los centros. El buen pastor procura el bien de todas sus ovejas y se desvive por ellas. Fruto de este Jubileo será también, sin duda, la intensificación de la vida eucarística en nuestra Diócesis, yendo cada día más en aumento el número de Comuniones bien hechas en todas las parroquias. Decimos bien hechas, porque el Pan Divino mal recibido, es decir, recibido en pecado mortal, se convierte en un terrible veneno para el alma,

A fin de obtener en nuestra Diócesis los mayores frutos posibles de este Año Santo de la Redención, es nuestra voluntad que el próximo mes de Junio, dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, se haga con toda solemnidad y devoción; que durante el mes se eleven fervorosas oraciones, sacrificios, desagravios y penitencias para pedir al Divino Corazón que mueva los corazones de los pecadores, aun de los más obstinados, a penitencia, y todo este conjunto de oraciones y plegarias las presentaremos al Divino Corazón de Jesús por manos y mediación de nuestra querida Madre María Santísima, para que así resulten más eficaces y más agradables a nuestro Divino Redentor. Todo a Jesús, por manos y mediación de María.

Queremos, por último, que el Año Santo se termine haciendo todos aquel supremo juramento de fe y de amor a Jesucristo con que clausuró el Solemne Congreso Eucarístico del Brasil el Excmo. Sr. Cardenal Arzobispo de Río Janeiro: "Jesús no saldrá jamás de nuestros corazones." — "Oh Jesús, Costa Rica nunca será un jirón de Rusia." — "Oh Jesús, Costa Rica será la tierra más cristiana del mundo."

La presente Circular será publicada en la forma acostumbrada, en todas las Misas, el domingo siguiente a su recibo. También se publicará en todos los distritos, en el primer domingo o festividad que se celebre Misa entre ellos.

Dada en el Palacio Episcopal de Alajuela, a veinticuatro de Mayo de mil novecientos treinta y cuatro, fiesta de María Auxiliadora.

**La Revancha**  
de Antonio Roldán Escasú. — Pulpería

**La Competencia**  
Gonzalo Quesada. Heredia. Abarrotes y Licores Ventas por mayor y al menudeo

**Fiesta titular**  
de María Auxiliadora en el Oratorio Festivo "Domingo Sabio"

Domingo 3 de Junio  
A las 5.30 a. m. Misa de Comunión general.  
A las 9 a. m. Misa Solemne cantada por la Schola Cantorum del Colegio Salesiano de Cartago.  
Cantará las glorias de María Auxiliadora, el Presb. Lic. don Carlos Meneses B.  
Terminada la Misa saldrá la solemne Procesión de la taumaturga imagen de María Auxiliadora, amonizada por la importante Banda del Colegio Salesiano de Cartago.



† ANTONIO DEL CARMEN  
Obispo de Alajuela  
Por mandato de su Excelencia Reverendísima,  
DELFIN QUESADA  
Secretario

### SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



**PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO**

Si Ud. como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

**EFICIENCIA MENTAL:**—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

**PERIODISMO:**—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

**REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:**—Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerlos pensar, reír o llorar.

**ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:**—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

**CURSO DE REDACCION:**—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Esto es cierto con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económica.

**FACIL FORMA DE PAGO.**

RECORTE ESTE CUPON Y ENVIELO—LE CONVIENE

**ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK**  
Mamaroneck, New York, E. U. A.

...Curso de Periodismo.  
...Curso de Reportar.  
...Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.  
...Curso de Redacción.  
...Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.  
...Curso de Eficiencia Mental.

Sirvanse mandarme detalles y hacerme precios del Curso tardado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre .....  
Apartado postal .....  
Calle y Núm. ....  
Ciudad y País .....

**LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA**

Calidad insuperable

Alumbrado perfecto

**The Costa Rica Electric Light & Traction Co. Ltd.**  
DEPARTAMENTO COMERCIAL  
Distribuidores